

## Nouvelles locales du mardi 13 mars 2012

@rib News, 13/03/2012 | Politique- La ministre de la Fonction Publique fait savoir que les organisations de la société civile et les syndicats qui veulent manifester contre la vie chère n'auront pas une tâche facile. Selon la ministre, ce n'est pas une solution de manifester puisque le gouvernement est en train de fournir des efforts pour qu'il y ait un léger mieux. Elle estime plutôt que ces travailleurs vont faire un grand effort. [Rpa/Bonesha]

- Le président du parti Sahwanya Frodebu Nyakuri-Iragi rya Ndadaye conseille aux organisations de la société civile et les syndicats, qui ont annoncé l'arrêt des activités pour dénoncer la vie chère, de privilégier plutôt la voie du dialogue. Mais il reconnaît que la vie est réellement chère dans tout le pays. [Bonesha] | Droit de l'Homme- Sur la colline Gasasa en zone Muriza, en province de Ruyigi, un enfant de 7 ans a été brulé au niveau des organes génitaux par un homme qui assure sa garde. Cet homme a essayé de cacher ce qu'il a fait mais les responsables des droits de l'Homme dans cette partie du pays sont en train de suivre l'affaire de près. [Bonesha]- La société civile burundaise dresse un bilan mitigé des deux dernières années en matière des droits de l'Homme. Ce secteur n'a pas évolué puisqu'il y a beaucoup de personnes emprisonnées pour leur métier. Elle cite les cas de journalistes, de membres des organisations de la société civile, de membres des partis politiques et autres. [Bonesha/Rtnb/Isanganiro/Rpa]- Les responsables de la Ligue Iteka en province de Bururi font savoir que la commune de Rumonge vient en tête dans le non-respect des droits de l'Homme. Beaucoup de cas de violation des droits de l'Homme se font remarquer dans cette commune. La commune de Mugamba par contre vient en tête en matière de respect des droits de l'Homme. [Bonesha/Bonesha] | Economie- En province de Cibitoke, les travailleurs du secteur minier vont bientôt se réunir en associations. Ceci apportera un léger mieux aux communes qui vont récolter des impôts et taxes sur ces activités. [Bonesha/Rtnb/Isanganiro]- Les commerçants de la province de Makamba au Sud du Burundi se montrent inquiets par des taxes de l'OBR même sur des produits qui sont importés de la Tanzanie et des pays de l'Afrique de l'Est. Selon certains d'entre eux, il y a beaucoup de gens qui ont décidé de ne plus exercer de commerce au Burundi pour aller s'installer en Zambie. [Isanganiro] Selon le Gouverneur de la province de Makamba, Vincent Nibayubahe, des commerçants qui se lamentent sur les pratiques de l'OBR sont ceux qui étaient habitués à ne pas payer les taxes et qui se heurtent actuellement à la vigilance des agents de l'OBR. [Isanganiro]- Les caféiculteurs de la province Ngozi et Kayanza au Nord du Burundi sont inquiets par la diminution du prix du café dans les Sogestal. Ils soulignent que c'est une grande déception de revoir la baisse du prix du café alors que la production attendue est bonne. [Isanganiro] | Société- Le phénomène de suicide fait parler de lui en commune Ngozi puisqu'une fillette vient de se suicider portant à 5 le nombre de filles qui se suicident ces derniers jours. [Bonesha] | Sport- La population de Bujumbura n'est pas confiante en l'équipe d'Atletico FC qui va livrer ce dimanche le match retour comptant pour la deuxième phase de la Coupe d'Afrique des Champions contre l'équipe congolaise de Vita Club. Le paquet de 5 buts à zéro subi au match aller pousse les fans à ne plus y croire. [Rtnb]- Quant à l'équipe nationale, elle demande qu'un nouvel entraîneur soit désigné dans les meilleurs délais afin de préparer suffisamment l'équipe nationale qui ira au Zimbabwe au mois de juin pour la qualification dans les éliminatoires de la CAN 2013 en Afrique du Sud. [Rtnb]